
Estou comovido e entristecido. Eu não entendo. São difíceis de
entender essas coisas, feitas por seres humanos.

Papa Francisco, sobre os atentados do final de semana em Paris, França
“

”

ALESC: semana de temas polêmicos
PeloEstado

Todos os líderes de bancadas da Assembleia Legislativa terão 
uma reunião, hoje, com o presidente da Casa, deputado Gel-
son Merisio. A agenda foi chamada por ele que, mesmo tendo 

a prerrogativa de determinar a pauta de votação daqui até o final do 
ano, quer construir isso em conjunto com os líderes. Merisio acredita 
que a Proposta de Emenda Constitucional dos Policiais (PEC), o Pla-
no Estadual da Educação (PEE) e a mudança nas Secretarias de De-
senvolvimento Regional, que serão transformadas em Agências de 
Desenvolvimento Regional, e a proposta de criação da previdência 
complementar dos servidores públicos estaduais serão votados até o 
final da próxima semana. “São os temas mais polêmicos que temos 
em pauta.” Até o final do mês, o presidente do Legislativo estadual 
quer que sejam votados todos os projetos de origem parlamentar, 
para que na primeira quinzena de dezembro os parlamentares pos-
sam se dedicar às votações das matérias de origem no Executivo, 
como o Orçamento 2016. “Essa estratégia é para evitar muito acúmu-
lo na reta final do ano.” Sobre as SDRs, estruturas que o deputado já 
declarou em mais de uma oportunidade que já cumpriram seu papel 
e por isso deveriam ser extintas, há opiniões divergentes na base de 
apoio do governo. Mas ele não acredita em tensão entre as bancadas 
por isso. “É legítimo que cada um tenha o seu próprio pensamento, a 
sua própria compreensão. Mas aqui é uma Casa de maiorias. Quem 
tem maioria ganha. Quem tem minoria perde. E respeite-se a maio-
ria. Vale para nós (situação) e vale para eles (oposição).”

Sustentável  Atendo convite do depu-
tado Dirceu Dresch (PT), o ex-deputado 
federal e atual diretor da Eletrosul Clau-
dio Vignatti esteve em Xanxerê para co-
nhecer projeto piloto que a Cooperati-
va de Crédito (Cresol) está fomentando 
para instalação de aquecedores solares 
de água em 350 propriedades rurais. 
Vignatti propôs que seja agregada tam-
bém a  microgeração de energia, com a 
instalação de placas fotovoltaicas, que é 
foco de pesquisa da Eletrosul.

Segurança  Mais dois municípios ca-
tarinense passam a contar com o servi-
ço de câmeras de videomonitoramen-
to da Secretaria de Segurança Pública: 
Nova Trento e Guabiruba. No total, o 
investimento chegou perto dos R$ 230 
mil, entre recursos do Estado e das 
prefeituras. 

Consciência ambiental O sucesso do 
programa Recicla CDL, destinado à co-
leta correta de lixo eletrônico no varejo 
do estado, é comemorado pela Federa-
ção das CDLs de Santa Catarina. As 80 
CDLs participantes devem ultrapassar 
em 2015 as 179 toneladas adquiridas 
no ano passado. Um número e tanto, já 
que há cinco anos a iniciativa conseguiu 
recolher 600 toneladas de materiais de 
alto potencial poluente. Entre as par-
ticipantes o primeiro lugar vai para a 
CDL de Jaraguá do Sul - 200 toneladas 
neste período. 

Impostômetro R$ 1 trilhão e 770 mi-
lhões era a marca do Impostômetro, 
no final da tarde de ontem. O valor 
foi pago pelos brasileiros tributos de 
01/01/2015 até 16/11/2015... e ainda falta 
muito para o final do ano.
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Para melhorar a gestão e a produtividade e trazer 
mais inovação para seu negócio, conte conosco. 

SUA VIDA É SE SUPERAR A CADA 
DIA? ESTAMOS JUNTOS.

DireitosdoIdoso
Criadora, em 2011, do Fórum Parlamentar em 
Defesa da Pessoa Idosa, que coordena até hoje, a 
deputada Dirce Heiderscheidt (PMDB) quer am-
pliar o espaço para essa parte da população no 
Legislativo. Entrou com pedido de alteração do 
Regimento Interno para a criação da vigésima co-
missão da Casa, a Comissão de Defesa dos Direi-
tos do Idoso. Motivos que justifiquem a iniciativa 
não faltam. O número de idosos que vivem em 
Santa Catarina já está na faixa dos 10% da população do estado, ou seja, 
mais de 600 mil pessoas, com base em dados do censo 2010 do IBGE. E a 
tendência é que esse percentual aumente. Afinal, a população brasileira 
de uma maneira geral está envelhecendo. 
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